

# WIESENROCK IST NACHHALTIG



Seit 2014 ist Wiesenrock Green Event Tirol und erreichte 2015 als erste Veranstaltung die höchstmögliche Auszeichnung Green Event Tirol Star. Im selben Jahr folgte die Zertifizierung mit dem Österreichischen Umweltzeichen, ehe man im Juni 2016 auch noch beim österreichweiten Wettbewerb „Nachhaltig gewinnen“ von Green Events Austria punktete und den 1. Platz nach Wattens holen konnte. Bereits 2014 war man beim Euregio Umweltpreis erfolgreich und erreichte auch hier den 1. Platz.

Mit jährlich rund 90 Maßnahmen im Bereich der ökologischen, ökonomischen und sozialen Nachhaltigkeit ist eine verantwortungsvolle und ressourcenschonende Festivalausrichtung ein zentrales Anliegen von Grammophon. Eines der vielen nachhaltigen Ziele ist die Reduktion des Müllaufkommens. Dieses betrug 2016 inklusive Auf- und Abbau insgesamt 287 kg, was einer durchschnittlichen Abfallmenge von 150 Gramm pro BesucherIn entspricht. Im Festivalvergleich liegt Wiesenrock damit um ein Vielfaches unter den herkömmlichen Abfallwerten. Details zum Nachhaltigkeitskonzept finden sich unter [www.wiesenrock.at/ueber-das-festival/nachhaltigkeit](http://www.wiesenrock.at/ueber-das-festival/nachhaltigkeit).

